

¿QUÉ SON LOS TÍTULOS DE ANTICUERPOS? ¿SUSTITUYEN A LAS VACUNAS?

Los títulos de anticuerpos son análisis de sangre que miden la cantidad de determinados anticuerpos en la sangre. No sustituyen a los programas de vacunación, pero pueden ayudar a su veterinario a determinar si su mascota tiene una expectativa razonable de protección frente a una determinada enfermedad por el momento.

Su veterinario le recomendará un plan de vacunación individualizado según las necesidades de su mascota, para proporcionarle una protección de por vida contra las enfermedades infecciosas.



A QUÉ DEBE ESTAR ATENTO DESPUÉS DE VACUNAR A SU MASCOTA

Es frecuente que las mascotas experimenten efectos secundarios leves y de corta duración después de recibir una vacuna, que suelen comenzar pocas horas después de la vacunación. Puede notar uno o más de los siguientes signos:

- Sensibilidad e hinchazón en el sitio de administración de la vacuna
- Cansancio
- Fiebre leve
- Disminución del apetito

En el caso de las vacunas administradas en la nariz (vacunas "intranasales"), también pueden producirse estornudos, tos leves u otros signos respiratorios entre 2 y 5 días después de la vacunación.

Estos efectos secundarios leves suelen desaparecer por sí solos dentro de las 24 horas. Si duran más de uno o dos días, o si su mascota parece muy incómoda después de la vacunación, comuníquese con su veterinario.

También es posible que aparezca una pequeña hinchazón firme bajo la piel en el sitio de administración de la vacuna poco después de la vacunación. Esta hinchazón debería comenzar a desaparecer en un par de semanas. Si dura más de tres semanas, parece dolorosa o aumenta de tamaño, consulte a su veterinario.

Las reacciones alérgicas, que pueden producirse entre unos minutos y unas horas después de la vacunación, son poco frecuentes, pero pueden poner en peligro la vida. **BUSQUE INMEDIATAMENTE ATENCIÓN VETERINARIA SI OBSERVA ALGUNO DE ESTOS SIGNOS:**

- Desvanecimiento o colapso
- Vómitos o diarrea persistentes
- Tos persistente e intensa
- Protuberancias rojas que causan picazón por todo el cuerpo ("urticaria")
- Hinchazón o inflamación en cara, nariz, ojos o cuello, o alrededor de estos

Informe siempre a su veterinario si su mascota ha tenido reacciones previas a alguna vacuna o medicamento. Si le preocupa que pueda producirse una reacción alérgica, espere entre 30 y 60 minutos después de la vacunación antes de regresar con su mascota a casa.

PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN SOBRE CÓMO MANTENER A SU MASCOTA FELIZ Y SALUDABLE EL MAYOR TIEMPO POSIBLE, VISITE:
Value Pet Vet
Valuepetvet.com



(C) 2022 American Veterinary Medical Association

VACUNAS PARA SU MASCOTA

Presentado por su veterinario y la American Veterinary Medical Association



¿QUÉ SON LAS VACUNAS?

Las vacunas son productos diseñados para ayudar a enseñar al sistema inmunitario de su mascota a reconocer y combatir determinados agentes que causan enfermedades. Las vacunas actúan estimulando la producción de anticuerpos por parte del sistema inmunitario, que identifican y destruyen estos agentes antes de que puedan causar la enfermedad. Esto ayuda a prevenir o reducir la gravedad de futuras enfermedades.

¿POR QUÉ ES IMPORTANTE VACUNAR A MI MASCOTA?

Los expertos coinciden en que el uso generalizado de vacunas en el último siglo ha evitado enfermedades y la muerte de millones de animales. Las vacunas protegen a su mascota de enfermedades altamente contagiosas o mortales.

6 RAZONES PARA VACUNAR A SU MASCOTA:

1. La vacunación previene muchas enfermedades de las mascotas.
2. La vacunación puede ayudar a evitar costosos tratamientos de enfermedades prevenibles.
3. Las vacunas previenen enfermedades que pueden transmitirse entre animales y de animales a personas.
4. Las enfermedades potencialmente mortales de la vida silvestre, como la rabia y el moquillo, pueden afectar a los animales domésticos no vacunados.
5. Los servicios de hospedaje, guardería y adiestramiento de mascotas acreditados exigen la vacunación contra determinadas enfermedades para proteger a todos los animales del sitio.
6. Muchas leyes locales y estatales exigen que las mascotas domésticas —incluidas las de interior— estén vacunadas contra determinadas enfermedades.

LA VACUNACIÓN, ¿GARANTIZA LA PROTECCIÓN?

En la mayoría de las mascotas, la vacunación es eficaz para prevenir futuras enfermedades, en especial cuando las vacunas se administran según lo recomendado, en los momentos adecuados. Después de que una mascota haya sido completamente vacunada, solo en raras ocasiones su sistema inmunitario fallará en combatir una enfermedad. Es importante seguir el calendario de vacunación recomendado por su veterinario para reducir la posibilidad de una interrupción en la protección.

¿EXISTEN RIESGOS AL VACUNAR A MI MASCOTA?

Como cualquier tipo de tratamiento médico, la vacunación conlleva cierto riesgo de efectos secundarios. Estos efectos secundarios, que suelen ser leves, están contrarrestados por los beneficios de proteger a su mascota, su familia y su comunidad de enfermedades potencialmente mortales.

Los efectos secundarios graves son poco frecuentes, pero pueden ocurrir. Uno de ellos es la reacción alérgica, que puede producirse poco después de la vacunación y afectar a una parte o todo el cuerpo. En los gatos, otra reacción grave puede ser el desarrollo de cierto tipo de tumor (sarcoma) cerca del sitio de administración de la vacuna. Estos tumores pueden aparecer varios meses, o incluso años, después de la vacunación. Afortunadamente, las mejoras en las vacunas y las técnicas de vacunación han reducido en gran medida la aparición de sarcomas y otras reacciones a las vacunas.

¿POR QUÉ HAY QUE VACUNAR A LOS CACHORROS Y GATITOS?

Los animales muy jóvenes son altamente vulnerables a las enfermedades infecciosas, porque su sistema inmunitario aún no ha madurado. Reciben cierta protección a través de los anticuerpos de la leche materna, pero esa protección no es duradera.

En muchos casos, la primera dosis de una vacuna sirve para preparar el sistema inmunitario de su mascota para que reconozca el virus o la bacteria. Las dosis posteriores ayudan a estimular aún más el sistema inmunitario a fin de que produzca los anticuerpos necesarios para proteger a su mascota de enfermedades.

Para proporcionar la mejor protección contra enfermedades durante los primeros meses de vida, su veterinario le recomendará una serie de vacunas, normalmente con un intervalo de 2 a 4 semanas. Para la mayoría de los cachorros y gatitos, la última vacuna de la serie se administra cuando alcanza aproximadamente los 4 meses de edad. Su veterinario puede ajustar este calendario en función de las circunstancias y necesidades de su mascota.

Omitir o retrasar las vacunas recomendadas puede dar lugar a una protección incompleta, y provocar que su mascota sea vulnerable a las infecciones.



¿QUÉ VACUNAS DEBE RECIBIR MI MASCOTA?

Las vacunas "esenciales" se recomiendan para todos los perros y gatos, a menos que exista una necesidad médica de no vacunar. Las vacunas "no esenciales" se recomiendan para ciertas mascotas en función de su riesgo de exposición a la enfermedad, tales como por su estilo de vida o ubicación geográfica. Por ejemplo, la vacunación contra la enfermedad de Lyme se recomienda en perros que viven o viajan a zonas donde hay garrapatas portadoras de esta enfermedad. Las vacunas contra la *Bordetella* y la influenza canina se recomiendan para perros que frecuentan sitios donde hay otros perros, como hospedajes caninos, guarderías y centros de adiestramiento.

Hable con su veterinario sobre el estilo de vida de su mascota, incluidos los viajes previstos a otros lugares o el contacto con otros animales. Su veterinario tendrá en cuenta estos y otros factores a la hora de recomendar las vacunas y el calendario de vacunación que proporcionarán a su mascota la mejor protección posible durante toda su vida.

¿CON QUÉ FRECUENCIA DEBO VACUNAR A MI MASCOTA?

Una vez completada la serie inicial de vacunas para cachorros o gatitos, muchas vacunas proporcionan una inmunidad adecuada cuando se administran cada un par de años. Otras deben administrarse más a menudo para mantener un nivel de inmunidad que proteja continuamente a su mascota. Su veterinario puede recomendarle el calendario de vacunación que mejor se adapte a las necesidades de su mascota.

Si su mascota adulta aún no ha sido vacunada, o le faltan algunas vacunas o dosis, aún no es demasiado tarde. Consulte a su veterinario sobre el programa de vacunación recomendado en función de la edad y las necesidades de su mascota.